



Visión financiera/Georgina Howard

📅 03 de julio de 2024 , 8:01



👤 Georgina Howard

Lanzan APP de tortillerías

El Consejo Nacional de la Tortilla (CNT) y Finsus presentaron la aplicación que permitirá a casi 135,000 tortillerías en el país generar ingresos adicionales y ser identificadas como puntos de inclusión financiera, así como el programa de lealtad más importante de la industria.

El presidente del CNT, Homero López García, y el CEO de esta Sofipo digital, Carlos Marmolejo, dieron a conocer la Plataforma Digital CNT x Finsus, con la que trabajadores y propietarios de esos establecimientos contarán con herramientas para administrar mejor su dinero y tener más ganancias.

Los afiliados al CNT, y las tortillerías que se sumen, podrían generar desde 6,000 hasta 38,000 pesos en ingresos mensuales extras, al ofrecer a sus clientes recargas telefónicas y el pago de servicios, además de cobrar con tarjetas bancarias y obtener descuentos preferenciales con proveedores y negocios aliados, entre otras ventajas.

Las tortillerías venden cada día en promedio 289 kilogramos de este alimento. El CNT estima que hay unas 135,000 tortillerías -formales e informales- con un promedio de 2.5 empleados cada una.

A su vez, los consumidores encontrarán un punto de vinculación con Finsus en las tortillerías, donde podrán conocer y descargar la aplicación para el público en general, abrir sus cuentas y disfrutar de los beneficios que ya reciben más de 250,000 clientes de esta Sofipo digital.

Homero López celebró esta alianza estratégica con Finsus, pues representa el comienzo de la modernización e inclusión financiera de las tortillerías en el país, que aumentarán sus recursos con herramientas digitales desde el teléfono celular.

Enumeró algunos de los beneficios para los establecimientos, como son mayor seguridad al usar menos dinero en efectivo y más electrónico, cobertura de seguro médico y de vida a bajo costo, así como mayor atracción al consumidor y visibilidad para el negocio, entre otros.

Destacó que el mayor beneficio para la industria de la tortilla es atraer más clientes al mostrador, aumentar las ventas, evitar costos adicionales en la operación y combatir la competencia desleal, aumentando la formalización.

Sobre el programa de lealtad, Homero López explicó que los consumidores comprarán sus tortillas, sin importar la cantidad, y pedirán su cupón electrónico canjeable por descuentos en productos básicos en diversos establecimientos, desde micro hasta grandes, que se incorporen al programa.

Llamó a todas las empresas de productos de consumo, tanto nacionales como transnacionales, a sumarse a esta iniciativa que busca fortalecer la economía de las familias mexicanas, en la que obtendrán exposición de su marca con un alcance potencial de más de 123 millones de consumidores a nivel nacional.

Por su parte, Carlos Marmolejo destacó el desarrollo de la aplicación personalizada y exclusiva para los miembros del CNT, mediante la cual ofrecerán más de 200 productos y servicios obteniendo ingresos extras. Con estas acciones, la Sofipo digital busca digitalizar y empoderar a este sector, continuando con su misión de democratizar el acceso a la salud financiera.

Los clientes de las tortillerías pueden descargar la aplicación, abrir su cuenta sin obstáculos y usar las herramientas para ahorrar y administrar su dinero. Además, tendrán a su alcance el producto insignia de Finsus: inversiones a distintos plazos, con rendimiento de hasta 15.01% anual a tres años y acceso a las Cosechas que pagan 16% anual a 18 meses.

Marmolejo subrayó que la aplicación de Finsus es intuitiva, funcional para una experiencia óptima, garantiza seguridad y ahorro de tiempo. Al descargarla, los afiliados al Consejo elegirán la versión para el CNT, desde donde podrán referir a sus clientes la aplicación para el público en general.

El Secretario de Desarrollo Económico de la Ciudad de México, Fadlala Akabani, asistió al anuncio de esta alianza y subrayó la importancia de incorporar a las tortillerías a la economía digital.

Recordó que en el SIAPEM hay registradas 1,874 tortillerías pero, según datos del Inegi, hay unos 18 mil establecimientos de este tipo en la capital y generan entre 50 mil y 55 mil empleos.

Consideró que el gran reto económico de cualquier país es cerrar las brechas de desigualdad digital entre las empresas.

***** Renovarán petroleros Sección 45 del STPRM**

Con fundamento en el Artículo 23 de los estatutos generales del Comité Ejecutivo General del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM) y en atención a la Ley Federal del Trabajo, la Sección 45 del Sindicato Petrolero lanzó la convocatoria donde se informa el proceso de elección del Comité Ejecutivo Local, Consejo Local de Vigilancia y Comisión de Honor y Justicia de este organismo para el ejercicio social 2025-2027.

Luego de que la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), determinó conveniente cumplir con el proceso electoral interno para renovar en las 36 Secciones del STPRM, así como Directivas Locales, Comité Ejecutivo General y Consejo General de Vigilancia, se espera que las autoridades laborales actuales otorguen la toma de nota con efecto a partir del próximo 1 de enero de 2025 al 31 de diciembre de 2027.

La convocatoria de esta Sección 45 del STPRM se publicó en los cuatro centros de trabajo de esta jurisdicción que son: Hospital Central Norte (HCN), CENDI Pemex Azcapotzalco, Centro de Servicios al Personal HCN y Tecnologías de Información HCN; así como en la sede sindical. Asimismo, fue avalada por el licenciado Daniel Brandon Castillo González, del Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral perteneciente a la STPS.

*** Biden cae en las encuestas tras debate

TOME NOTA *** La mayoría de los votantes, incluidos muchos demócratas, perdieron la confianza en las capacidades del presidente Joe Biden tras el debate del jueves de cara a las elecciones en Estados Unidos, en noviembre.

Las encuestas posteriores al debate presidencial muestran que el ex presidente Donald Trump casi duplicó su ventaja tras el encuentro entre ambos candidatos.

Un 66% de los votantes registrados tiene dudas sobre la aptitud mental de Biden tras el debate, número que subió 12 puntos desde mayo, mientras que un 74% dice que Biden demostró que es demasiado viejo para ser presidente (11 puntos más que en mayo).

Asimismo, el 54% opina que está empeorando como presidente, un aumento de cinco puntos desde mayo, según una encuesta de Harvard CAPS/Harris realizada entre el viernes y el domingo a 2.090 votantes registrados.

La ventaja de seis puntos de Trump en un enfrentamiento cara a cara se mantiene sin cambios desde mayo, ya que tanto Biden como Trump perdieron dos puntos desde el mes pasado, según el relevamiento.

La encuesta sigue mostrando señales de advertencia para Biden incluso si la carrera no cambió: el 40% de los votantes son más propensos a apoyar a Trump después del debate, y el 26% son menos propensos a apoyarle, en comparación con el 23% de los encuestados que dijeron que eran más propensos a votar por Biden y el 42% que dijeron que eran menos propensos a darle su apoyo.

Casi tres cuartas partes (72%) de los votantes encuestados por CBS/YouGov el viernes y el sábado dijeron que Biden no debería presentarse a la presidencia, frente al 63% que dijo lo mismo en febrero, con casi la mitad (46%) de los demócratas encuestados desaconsejando su candidatura, un aumento de 10 puntos desde febrero.

Reproducción autorizada citando la fuente con el siguiente enlace [Quadratín Quintana Roo](#).

Síguenos en [Facebook](#), [Twitter](#), [Threads](#), [WhatsApp](#), [Telegram](#), [TikTok](#), [Instagram](#), [YouTube](#)

COMPARTIR

FACEBOOK

TWITTER

WHATSAPP

Artículo Anterior

Artículo siguiente

[Suspenden clases y habrá ley seca desde el jueves en Quintana Roo](#)

[Comenzarán lluvias y vientos de Beryl desde el jueves por la tarde](#)

TE PODRIA INTERESAR



[Visión financiera/Georgina Howard](#)

10 Julio 2024, 8:45



[Visión Financiera/Georgina Howard](#)

9 Julio 2024, 7:56



[Universo Pyme](#)

2 Julio 2024, 11:51



[Visión Financiera/Georgina Howard](#)

2 Julio 2024, 8:04

QUIÉNES SOMOS

Cambiar de estado



QUINTANA ROO